

N° 020

En el Día del Agua, la ciudadanía empezará a participar en las decisiones sobre el Río Fucha

Bogotá D.C., marzo 21 de 2014. Mañana sábado 22 de marzo, en el marco del Día mundial del Agua, el Distrito empezará a conversar con las comunidades sobre uno de los proyectos estratégicos más importantes para la ciudad: El Río Fucha, tema que surgió dentro de las propuestas de los Cabildos del Plan de Ordenamiento Territorial.

“Estamos convocando a las organizaciones ambientales, locales y sociales, las Juntas de Planeación Local, los Consejos Locales de Planeación y el Consejo Territorial de Planeación Distrital, a que hagan parte del proceso participativo, en el diseño, adopción y ejecución de la “Operación Estratégica Río Fucha”, señaló Octavio Fajardo, Subsecretario de Planeación.

Una operación estratégica es un instrumento que la ciudad venía desarrollando pero que con la modificación del POT se fortalece, con el fin de intervenir áreas de la ciudad que no han sufrido modificaciones importantes y que la ciudad requiere.

Según el Subsecretario Fajardo “Para el caso del Río Fucha, éste es el instrumento de planeación que nos va a permitir coordinar la acción distrital, inclusive nacional, tanto en la acción con los ciudadanos como con los inversionistas privados para que, pensando en un horizonte a 25 años, tengamos rehabilitado el río pero comenzando desde ya”.

En el Día mundial del Agua, varias entidades del Distrito y algunas Alcaldías Locales se darán cita en el Auditorio del Colegio José Félix Restrepo, Carrera 6 No. 18 A-20 Sur. Con la presencia del Secretario Distrital de Planeación, Gerardo Ardila, la SDP hará una presentación del estado del arte de la Operación Estratégica Río Fucha. Así mismo, organizaciones ambientalistas tienen previsto realizar un ritual denominado “Canto al Fucha.”

La Secretaría Distrital de Planeación mostrará el estado actual del río, desde el nacimiento hasta su desembocadura; y como ejercicio de participación y retroalimentación se analizarán las preocupaciones de las comunidades recogidas en los Cabildos del Agua y del POT, básicas para la necesaria intervención que busca salvar el río a lado y lado.

Una vez termine el diálogo, los asistentes se podrán vincular a las actividades artísticas y culturales preparadas para realizarse simultáneamente en las localidades de San Cristóbal, Antonio Nariño, Puente Aranda, Kennedy y Fontibón, a partir de las 8:00 am y hasta las 5:00 pm.

Agenda del Conversatorio

9:00	Video “Canto al Fucha”. Realizado por el Colectivo Casa Nativa, de la Localidad de San Cristóbal. Director: Hamid Nativo.
9:10	Danzas Ingas: kaucgfay
9:20	Bienvenida: alcalde Local de San Cristóbal (Jairo León Vargas)
9:30	Presentación de aportes ciudadanos (Cabildos MEPOT) sobre la recuperación del Río Fucha
9:40	Visión de la Operación Estratégica Río Fucha, “Una ciudad en torno al agua” Secretario Distrital de Planeación, Gerardo Ardila
10:00	Programa de corto plazo en la Bogotá Humana, para la Operación. Director de Operaciones Estratégicas de la SDP, Álvaro Suárez
10:10	Conversatorio: Hablemos del Fucha. Director de Participación de la SDP, Guido Bonilla